

## Communiqué de presse

Le 15 mars 2021

### Christian DESPORT

est élu président de la **Fédération des Arts Energétiques et Martiaux Chinois - FAEMC**  
par son assemblée générale électorale du 13 mars 2021.

Plébiscité par une large majorité (62,70 %), Christian DESPORT succède à Christian BERNAPEL, qui a souhaité transmettre la présidence après avoir assuré deux mandats, dans une continuité et une co-gestion d'action et de stratégie de développement.



Investi de l'expérience territoriale acquise par sa présidence du comité régional de la Région Nouvelle Aquitaine, Christian DESPORT développera le **Projet Sportif Fédéral** validé depuis 2020 en lien avec l'Agence Nationale du Sport :

- Une identité commune autour des valeurs des arts énergétiques et martiaux chinois et leurs disciplines emblématiques : Taichi chuan, Qigong, Kung fu, Wushu traditionnels.
- Une action dynamique inscrite dans l'esprit des enjeux sociétaux, de leurs perspectives et de la politique nationale de développement des activités physiques et sportives :
  - ✓ Soutenir la professionnalisation et l'emploi.
  - ✓ Dynamiser la relance des activités par la déclinaison des politiques territoriales.
  - ✓ Promouvoir l'activité physique et le « sport santé » vers le grand public, l'entreprise, la jeunesse et les publics défavorisés.
  - ✓ Utiliser la transformation digitale comme levier de développement.
  - ✓ Assurer une vigilance des violences dans le sport.

Contact : Isabelle Lebreton

[adpresident@faemc.fr](mailto:adpresident@faemc.fr)

06 79 19 32 39

Gardez le lien avec nos réseaux sociaux :

[Facebook](#) @federationFAEMC

[Instagram](#) @Faemc\_officiel

[YouTube](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

NB : Le site internet fédéral **faemc.fr** est temporairement indisponible depuis l'incendie de l'hébergeur OVH.